

開店した。12日まで。(梅景堂)の店舗を活用して出店した。梅シロップ・梅酒づくりの体験コーナーを設け、手作りの梅干しや菓子、ジャムといった土産品を並べた。玉こんにゃくなども味わ

(梅景堂)の店舗を活用して出店した。午前10時~午後5時(12日は同1時まで)。詳細は秋間梅林観光協会のホームページへ。

(宮崎秀貴)

アパート併設カフェ開業

障害者が生活しながら勤務



商品を持つ従業員とレタスの水耕栽培の様子が見られる店内

「ヒーリング」ピザなどを提供。建物2階は障害者の自立を促すためのソーシャルアパートメント(12部屋)となつており、利用者の一部は2階で生活しながら、1階の飲食店で勤務する。

新店は「Work Life Style」からWLS(ワラス)と名付けられた就労継続支援B型施設の1階部分に設けた。メニューは食パン(300円)や牛乳パン(350円)、マルゲリータピザ(500円)など。飲食ス

ペースを広く取り、座席数は40ほどある。イベントなどの貸し切りにも対応する。店の一角では、サンドイッチやランチのサラダで提供するレタスを水耕栽培



億円の黒字から4億3千万円の赤字、経常損益は1億円の墨字から36億3千万円の赤字にそれぞれ引き下げた。年間配当予想を1株当たり50円から無配とした。同時に発表した23年9月

富岡市に生産拠点を持つヨコオ(東京都千代田区、徳間孝之社長)が10日発表した2023年9月中間連結決算は、売上高が前年同

期(1~9月期)連結決算は、売上高が前年同期比2.9%増の1317億1500万円、純損失が17億7300万円(前年同期は24億98

13日午前10時にオープンし、12日も同時刻に開く。所には「でんえんマルシェ」(同

11月の過労死等防止啓発月間に合わせた対策推進シンポジウム(厚生労働省主催)が10日、高崎市のGメッセ群馬で開かれ、県内企業の人事労務担当者ら約20人が、健康で充実した労働環境に向けた取り組みを学んだ。

群馬労働局の津田恵史労働基準部長が「過労死等は遺族の苦痛、社会の損失につながる。働き方を見直すべききっかけにしてほしい」といさつ。神奈川県立保健

福祉大大学院ヘルスサイエンシズ研究科の津野香奈美准教授がパワーハラスマ

過労死を防ぐ取り組み学ぶ Gメッセでシンポ



講演する津野准教授

減収減益 9月中間決算

9月中間決算

連結決算

ける邑楽町のNPO法人HOME(ホーム)は11日、同町中野に飲食店「ブレッドホームゴーランド」を開業する。パンやコ